

# PlantaDoce.

Público

## La Comunidad Valenciana licita las obras del centro de salud Rincón de Loix por 4,6 millones de euros

Los trabajos tienen un plazo de ejecución de 23 meses y las empresas candidatas tendrán margen hasta el 12 de mayo para presentar sus ofertas. El nuevo centro se ubicará en una parcela de 3.558 metros cuadrados cedida por el Ayuntamiento de la localidad.

J. Vera  
12 abr 2022 - 04:58



La Comunidad Valenciana pone a punto sus instalaciones sanitarias. La Conselleria de Sanidad Universal y Salud Pública de la región ha licitado **las obras de construcción del nuevo centro de salud Rincón de Loix de Benidorm por un importe de 4,6 millones de euros**, según se desprende del perfil del contratante de la comunidad.

El nuevo centro se ubicará en la avenida de Zamora de Benidorm, en una parcela de 3.558 metros cuadrados, que ha sido cedida por el Ayuntamiento de esta localidad alicantina. **La superficie construida del nuevo centro sanitario será de 2.507 metros cuadrados**

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/publico/la-comunidad-valenciana-licita-las-obras-del-centro-de-salud-rincon-de-loix-por-46-millones-de-euros>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

# PlantaDoce.

---

Los trabajos tienen un plazo de ejecución de 23 meses y las empresas candidatas tendrán margen hasta el 12 de mayo para presentar sus ofertas. **Este nuevo centro de salud sustituirá al actual consultorio auxiliar**, que actualmente dispone de un área de urgencias, medicina de familia, pediatría, área maternal y trabajo social.

La construcción de esta nueva instalación, además de permitir una mayor atención asistencial para la población de su zona básica, englobará aquella “población flotante en los meses de mayor afluencia, al ser Benidorm una ciudad turística por excelencia”, según ha informado el Ejecutivo autonómico en la memoria justificativa del contrato.

## **La segunda planta albergará los servicios generales del centro, como el almacén de farmacia, instalaciones, salas de limpieza o almacén**

En cambio, **el nuevo centro de salud constará de una planta baja y dos plantas superiores** dónde se distribuirán los servicios asistenciales. Además, acogerá un área de transporte sanitario, con base para el soporte vital básico y para ambulancias. En la planta baja se ubicará el espacio destinado al transporte sanitario, área de recepción y tres consultas de pediatría, junto con un área de atención a la mujer. En esta planta, se instalará el área de extracciones y curas.

**En la primera planta del centro se situarán 19 consultas de medicina de familia y de enfermería**, además de un espacio destinado al profesional sanitario con vestuario, despachos y sala de reuniones. La segunda planta albergará los servicios generales del centro tales como el almacén de farmacia, espacio de instalaciones, salas de limpieza o almacén general.

Mientras, en el sector privado, Imed sumó un nuevo activo en Benidorm la semana pasada. Este grupo inauguró una instalación sanitaria en La Cala de Vila Joiosa, bautizada como Imed International Center.

El nuevo proyecto está especialmente dirigido a pacientes internacionales y dispone de catorce consultas médicas y un área avanzada de diagnóstico por imagen. La instalación está dotada con un espacio para el servicio de rehabilitación,

---

# PlantaDoce.

---

| neurorrehabilitación y fisioterapia.